
 

 

Consiglio di Istituto del 13/11/2021 N.3 2021/2022 

 

L’anno 2021, il giorno 13 Novembre 2021 alle ore 10,00, a seguito di regolare convocazione, in modalità a distanza 

attraverso la piattaforma GoogleMeet, si riunisce il Consiglio d’Istituto dell’Istituto Marconi con il seguente ODG: 

 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

2. Piano di rientro a scuola definitivo 

 

3. Regolamento organo di garanzia e rinnovo biennale dei componenti 

 

Sono presenti: 

1. Cipriani Paolo...........................................Dirigente Scolastico 

2. Della Guerra Enrico..................................Genitori - Presidente 

3. Masi Fabiana............................................Genitori - Vice Presidente 

4. Puggelli Andrea........................................Docenti - Segretario 

5. Licata Franca............................................Docenti 

6. Ippoliti Valeria..........................................Docenti 

7. De Palma Carmela....................................Docenti 

8. Rotondaro Paola.......................................Docenti 

9. Cianci Francesco......................................Docenti 

10. Galante Lucia............................................Genitori 

11. Cosimo Antonio........................................Personale A.T.A. 

12. Saraceno Lorenzo......................................Studenti 

13. Gonfiantini Filippo....................................Studenti 

14. Scuotto Samuele........................................Studenti 

15. Calamai Luca…………………………… Studenti 

 

Risultano assenti: Bocchetti, Ferracane e Nicolosi. 

Il Presidente del Consiglio di Istituto verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

PUNTO 1) Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Dirigente scolastico prof. Cipriani legge il verbale della seduta precedente.  

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

PUNTO 2) Piano di rientro a scuola definitivo 
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Il Dirigente scolastico prof. Cipriani riferisce che, in seguito alle osservazioni pervenute durante l’ultimo Consiglio 

d’Istituto circa l’opportunità di proporre la DDI al rientro pomeridiano dopo la lezione di Scienze Motorie e Sportive, 

ha ritenuto doveroso confrontarsi con i dirigenti dell’USR Toscana. Da tale confronto è emersa l’indicazione di far 

rientrare gli studenti in presenza alle lezioni pomeridiane e, sulla base di tale indicazione, il dirigente scolastico ha 

provveduto ad emanare la circolare n.58 in cui si prevede tale rientro. 

 

Tale indicazione confliggeva con l’ultima delibera del Consiglio d’Istituto, pertanto, il Dirigente Scolastico si premu-

rava di informare il Consiglio delle indicazioni della direzione regionale e chiedeva ad esso alla luce delle novità 

emerse, di esprimersi e deliberare in merito. 

Segue un breve dibattito: 

 

Lo studente Saraceno riferisce che da parte degli studenti emergono perplessità circa l’opportunità di lasciare due ore 

e mezzo di pausa tra una lezione e l’altra. 

 

Lo studente Scuotto chiede, a nome dei rappresentanti di classe, un’alternativa al piano di rientro così ipotizzato. 

 

Lo studente Calamai propone di integrare la didattica in presenza con la DDI consentendo agli studenti che abbiano 

problemi a rientrare in presenza di poter seguire la lezione a distanza. 

 

Il Dirigente scolastico Prof. Cipriani interviene per manifestare la sua perplessità circa quest’ultima proposta, in quanto 

ci sarebbe il concreto rischio di ritrovarsi con quasi tutti gli studenti a distanza. 

 

La sig.ra Galante esprime perplessità circa la soluzione di far rientrare in presenza gli alunni. 

 

La sig.ra Masi esprime grande comprensione verso il Dirigente scolastico comprendendo le difficoltà oggettive a ri-

solvere tale situazione. Riferisce inoltre che, per quanto concerne il trasporto pubblico, al momento paiono non essere 

disponibili gli autobus e, pertanto, non esprime particolare fiducia circa la messa a disposizione di quest’ultimi. 

 

Il Dirigente scolastico riferisce inoltre che, nell’ultimo mese ha dovuto affrontare due controlli (Vigili del Fuoco e 

ASL) legati ad esposti anonimi e si dimostra molto rammaricato che le problematiche della scuola siano state affrontate 

in questa maniera e non nelle sedi opportune (Collegio dei docenti e Consiglio di Istituto). Ricorda inoltre che il Piano 

di rientro è stato presentato, concordandolo con la Provincia il 13 agosto scorso e che ci sono stati due Collegi dei 

docenti (6 e 24 settembre 2021) e un Consiglio di Istituto con la partecipazione anche della componente dei genitori 

(3 settembre 2021) nei quali nessuno ha sollevato obiezioni circa le soluzioni ai problemi presenti in alcune parti 

dell’Istituto; problemi che si trascinano da molti anni. Il Piano di rientro è stato approvato all’unanimità nelle sedi 

collegiali opportune. A seguito del controllo effettuato dall’ASL circa la fruibilità di alcuni ambienti dell’edificio 

scolastico, il dirigente comunica di aver provveduto ad inoltrare all’Ente Provincia una nuova richiesta di adeguamento 
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dei locali (accellerazione del progetto di manutenzione dell’impianto di aerazione) e all’ASL tutte le comunicazioni 

inviate già a partire del gennaio 2021 di adeguamento per la riapertura dell’a.s. 2021-2022.  Il preside evidenzia che il 

rientro a scuola delle classi in palestra prima delle ore 14.00 creerebbe un problema in ordine all’assegnazione degli 

ambienti.  

Il Prof. Simon chiede di rivalutare la proposta avanzata dal rappresentante degli studenti Gonfiantini nel precedente 

Consiglio che proponeva di aggiungere le due ore del rientro in questione alle ore del giorno lungo. In questo modo 

gli studenti uscirebbero alle 12.00 il giorno in cui svolgono la lezione di Scienze Motorie e Sportive senza rientrare a 

scuola, mentre rimarrebbero a scuola fino alle 18,10 il giorno del rientro. 

 

La prof.ssa Licata conferma che tale proposta è in fase di valutazione dall’ufficio di Presidenza e dall’Ufficio orario. 

 

Tutti i presenti si esprimono favorevolmente circa questa possibilità e confidano in una valutazione positiva di fattibi-

lità per la modifica del piano di rientro. 

Il Dirigente Scolastico prende la parola confermando che si lavorerà in questo senso e, nel frattempo, chiede al Con-

siglio di deliberare che tutte le ore di lezioni siano svolte in presenza. 

 

Tutti i componenti del CdI votano favorevolmente sulla proposta di rientro in presenza e si esprimono altrettanto 

favorevolmente sulla ipotesi di una variazione dell’orario del giorno di rientro; in questo modo gli studenti hanno un 

solo rientro nella settimana scolastica. Gli studenti Calamai e Gonfiantini si astengono. 
Il Consiglio approva a maggioranza. 

Delibera n.36 a.s. 2021/2022 

 

PUNTO 3) Regolamento organo di garanzia e rinnovo biennale dei componenti 

Il Dirigente scolastico prof. Cipriani comunica la necessità di rinnovare le cariche dell’organo di garanzia e ripropone 

la bozza di regolamento che è stata inviata. Vi è la necessità urgente dell’approvazione del Regolamento perché una 

famiglia vuole ricorrere a tale organo contro il provvedimento di sospensione dalle lezioni del figlio. 
Dopo breve discussione vengono proposti i seguenti nominativi: 

Prof. Passannante Domenico e Prof. Barbieri Gabriele. Membro supplente docenti: Rotondaro Paola 
Masi Fabiana e Galante Lucia. Membro supplente genitori: Nicolosi Giacomo 

Si riconfermano i nominativi degli studenti dell’organo di garanzia dello scorso anno (Calamai e Gonfiantini). 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 
Delibera n.37 a.s. 2021/2022 
Dopo aver discusso tutti i punti all’ordine del giorno, il Consiglio si scioglie alle ore 11.20 

 

Prato, 13 Novembre 2021 

 

Il segretario             Il presidente del Consiglio d’Istituto 


